

## COMPETICIONES

# La Copa Davis se refuerza con el patrocinio del banco Safra Sarasin

La entidad suiza se convertirá en patrocinador oficial durante las finales que se disputarán en Madrid y para las clasificatorias de 2020.

Palco23

4 oct 2019 - 12:12



La Copa Davis gana músculo comercial de la mano de sus patrocinadores. Tras cerrar un acuerdo con Air Asia la semana pasada, ha logrado una nueva alianza con el banco suizo Safra Sarasin, que se convertirá en espónsor de las finales y los clasificatorios de 2020. Los términos económicos no se han desvelado.

Javier Alonso, consejero delegado de Kosmos Tennis, ha afirmado que “este apoyo aumenta la reputación del evento a nivel internacional y esperamos que las sinergias de esta colaboración sean positivas para todos”.

Jacob J. Safra, vicepresidente de Safra Sarasin Group, ha asegurado que “es un privilegio sabernos socios distinguidos de este evento deportivo de primer nivel, que cuenta con una herencia tan importante”.

Actualmente, Kosmos Tennis se encuentra en pleno proceso de búsqueda de patrocinadores, así como del impulso de la comercialización de **ticketing**

, tal y como explicó a *Palco23* Javier Alonso. Además de Safra Sarasin, también se han logrado acuerdos con Air Asia, y se espera cerrar otros con Rolex, Adecco, Head, LaLiga, Lexus, VP Hoteles y el diario Marca, así como Ifema y el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid.

Por otro lado, la organización del Barcelona Open Banc Sabadell se encuentra pendiente de dicho torneo, ya que en función de los resultados que obtenga, podría decantar la balanza a favor de Kosmos para adjudicarse su gestión. La decisión, que inicialmente estaba prevista para esta semana, se ha pospuesto hasta noviembre.